



ENFILAN LA RUTA

1 • PAN tiene hasta el 31 de diciembre para renovar la dirigencia.

2 • Ayer instaló la Comisión Organizadora del Proceso.

3 • Ana Teresa Aranda dijo que se guiará por principios de imparcialidad.

4 • Se encargará de supervisar y garantizar un proceso interno equitativo.

#FORMANSUSGRUPOS

SE DISPUTAN CUATRO PRESIDENCIA DEL PAN

ADRIANA DÁVILA, KENIA LÓPEZ, DAMIÁN ZEPEDA Y JORGE ROMERO, APUNTADOS

MISAEAL ZAVALA



PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

284

MIL AFILIADOS TIENE EL PAN EN EL PAÍS.

10%

DE FIRMAS DE APOYO NECESITAN ASPIRANTES.

Al menos tres grupos disputan la dirigencia nacional del Partido Acción Nacional (PAN) para sustituir a Marko Cortés, quien este año concluye su encargo y se dirige a ser senador de la República.

En un primer momento, Damián Zepeda, actual senador, levantó la mano para competir por la dirigencia nacional panista.

El sonorenses ya fue secretario general y dirigente nacional interino cuando Ricardo Anaya compitió por la Presidencia de la República en 2017.

El legislador está ligado a Ricardo Anaya desde que eran colaboradores como diputados federales antes de 2018. El panista ha sido un fuerte crítico de la dirigencia de Marko Cortés, por

decisiones como aliarse al PRI.

Otra ala del panismo que busca la dirigencia es la que encabeza Adriana Dávila, ex diputada federal, quien es apoyada por algunos exgobernadores panistas y líderes del albiazul. La exlegisladora ha sido una dura crítica de Marko Cortés como líder del partido.

Su pasado ha sido ligado a Felipe Calderón desde que votó por él en la Comisión Permanente del PAN para ser el candidato presidencial en 2005; además, en 2011 Calderón la nombró coordinadora Nacional de Enlace Federal de la Presidencia de la República.

En otro bando, el más fuerte que tiene el albiazul, está el coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero, quien es cercano a Marko Cortés.

Romero, al tener el apoyo del actual dirigente, también cuenta con el respaldo de la mayoría de las dirigencia estatales panistas.

Otra de las mujeres que sueñan para dirigir al PAN es la actual vicecoordinadora en el Senado, Kenia López Rabadán, quien también es cercana a la dirigencia actual panista y recientemente fue nombrada como vocera de Xóchitl Gálvez Ruiz. 🗳️



CONTIENDA | • Los panistas buscan dirigir los destinos del partido albiazul a partir del próximo año.